

まちの話題

光市文化財に指定

牛島のタブノキ

牛島港に着いて左前方を見上げると大きな照葉樹が目に入ります。

一見して森のようにも見えますがこれは一本のタブノキ。タブノキはクスノキ科の常緑広葉樹。

牛島のタブノキは高さが10メートルを超え、幹は三つに分かれており県内最大級のもです。

古木でもあり、過去に雷や台風に襲われ損害を受けたとは言われるものの、よく回復しており樹の勢いもまだまだあります。現在は光市の所有ですが、かつては牛島の所有であり、その大きさを島外の多くの人にも知られていたそうです。

いつもしめ縄を巻かれ根元に荒神様が祀られ島民の信仰の対象にもなっており、常に供物の生花が絶えません。



この、古くから島民に愛されてきた、牛島のタブノキが2月17日(火)の光市教育委員会会議で、光市文化財に指定されました。

今後は保存や保護の対策が講じられますが、何よりも島の宝の一つとしてこれからも変わらぬ姿を見せ続けて欲しいものです。島を訪ねられたときはぜひご覧ください。一見の価値あります。

問合せ 文化振興課

☎0833(74)3607

おはなしの世界に没頭

エブパネのおはなし会

2月21日(土)、3歳以上の子どもを対象にした、第1回「エブパネのおはなし会」が図書館で開催されました。

エブパネとは、エブロンシアターとパネルシアターを略した会の名称。エブロンを話の場面に見立て、エブロンのポケットから人形を出し入れしながらお話を進めるエブロンシアターと、パネルに絵を貼ったりはじしたりしながらおはなしや歌遊びをするパネルシアターを組み合わせておはなしが進められました。

集まった子どもたちは大喜びで、おはなしの世界に引き込まれていました。



創立60周年を記念して

富士機工株式会社から

小型動力ポンプの寄附

2月23日(月)、光市消防団に対して小型動力ポンプの寄附があり、受納式が行われました。これは、富士機工株式会社(吉岡正喜代表取締役)が会社創立60周年を記念して寄附したものです。市川市長に目録を渡した吉岡代表取締役は、昭和22年に光市消防団に入団、平成元年から平成11年まで光市消防団団長を務めた消防団OB。消防活動の向上に役立てて欲しいと、女性でも扱いやすい小型動力ポンプの寄附となったものです。団長在任中に組織された女性消防隊員による消防操法も披露され、今後は消防団本部備品として訓練や消火活動に活用されます。



甘いいちごがたくさん

パイロットショップ

「いちごまつり」

光市の農業振興と地産地消の推進を目的とした、光市特産品直売パイロットショップでは、3月1日から営業時間を9時～18時まで延長してありますが（月曜定休日）、2月28日（土）、旬の果物いちごを主役にした、いちごまつりを開催しました。

当日は、採れたてのいちごを使っていちご大福をつくる体験コーナーも開かれ、来場した人たちに大人気でした。パイロットショップでは地元産の新鮮で安全な農産物をたくさん用意して皆さんの来場をお待ちしています。



待ち遠しい入学式

光市母子専福福祉連合会

新入学児童のつどい

3月1日（土）、あいばく光で、光市母子専福福祉連合会（岡本聰子会長）が主催する新入学児童のつどいが開催され、今年小学校入学予定の児童の皆さんにランドセルや図書券などが贈られました。

市川照市長や西川公博光市社会福祉協議会会長からの激励の言葉の後、児童一人ひとりが名前を呼ばれ、大きな声で返事をしてプレゼントを受け取りました。

また、ジョーカー・ヒデこと田中秀夫さん（千坊台1丁目）によるマジックショーも披露され楽しい時間を過ごしました。



梅まつり閉幕

期間中、12万人が来園

春の訪れを告げる早春の風物詩「梅まつり」が3月8日（土）に最終日を迎えました。

2月1日に開幕し、期間中に訪れた観梅客は約12万人。

まつりの期間中は、梅の盆栽展、芸能発表会、かくれんぼ大会、カラオケ大会、野点など多彩なイベントが繰り広げられました。

最終日には、ひかり吹奏楽団による演奏や、餅まきなどが行われ、訪れた多くの皆さんはふくいくたる春の香りと楽しい思い出をいっぱい持ち帰りました。



万一に備えて

平成20年度光市防災会議

年々変化する社会情勢の中で、光市の防災体制を充実させ、市民の安心安全に備えるために、3月12日（木）、平成20年度光市防災会議が市役所で開催されました。海岸、河川、道路などを管理する行政と、電気、ガス、水道、通信、交通機関などのライフライン、さらには消防や衛生、医療など、防災関係者が一堂に会し、防災計画の見直しのための意見交換を行いました。ここ数年、光市は人命に関わる大きな災害に見舞われていませんが、忘れた頃にやってくるのが災害です。市民の皆さんも、家庭でできる非常時の備えを考えてみてはいかがでしょうか。

